



AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Se impone el Verde: “sin pluris, no hay votos”

En la celebración de la promulgación de la Constitución en la capital de Querétaro, una entidad que gobierna el PAN con Mauricio Kuri, en el discurso oficial de la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López brotó la reforma Electoral.

Si bien no fue del agrado de los presentes mayoritarios de Morena encabezados por la propia Presidenta Claudia Sheinbaum, la panista Kenia López se limitó a soltar, con toda pulcritud apegada lo más a la institucionalidad la necesidad de tener una reforma progresiva y no regresiva.

Y que la fusión de la reforma Electoral pondrá esos valores y será la prueba, respetar la Constitución en su esencia implica necesariamente cuidar el equilibrio de Poderes, la pluralidad y la representación.

Desde luego que la reforma que aun no está entregada oficialmente al Congreso, Kenia dijo que hay una preocupación nacional de retrocesos democráticos, es claro y público. Que hay una preocupación legítima por distintas visiones y voces.

La buena noticia para los partidos opositores del PRI, PAN y MC es que la presión del Partido Verde de Manuel Velazco y el PT de Reginaldo Sandoval líder de diputados, obligó a Palacio Nacional de Pablo Gómez regular de eliminar los plurinominales.



El propio **Ricardo Monreal**, líder de la Cámara de Diputados, adelantó que en las reuniones que se han ejecutado del Verde y PT con la secretaría de Gobernación y Pablo Gómez, tres para ser exactos, ya se estableció que quedarán los 300 distritos y las 200 diputaciones plurinominales, no habrá cambios.

Que una vez que se tenga la reforma Electoral en común acuerdo con los partidos aliados, entonces se invitará al PRI, PAN y MC para discutirla.

En Palacio Nacional entendieron a la perfección que no hay de otra, la frase del Verde, sin plurinominales, simplemente no hay votos, caló hasta los huesos, pero se aceptó.

En el Senado que preside la morenista, Laura Itzel Castillo tienen muy claro que esa reforma llegará a San Lázaro y tal vez sea el lunes 16 de febrero, sino antes.

El líder de los senadores, Ignacio Mier esperará que llegue esa reforma para establecer su opinión, pues al quedar fuera la eliminación de plurinominales, se destrabarán por completo el voto de sus aliados.

LLEGA A SAN LAZARO DENUNCIA DE FILTRO PARA ELIMINAR LICITANTES

En la Cámara de Diputados llegó una queja de irregularidades graves en procedimientos de contratación pública en diversas dependencias.

Los quejoso, de una empresa de seguridad privada, interpusieron la denuncia ante diversas instancias del gobierno federal, vaya la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, así como en la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados que preside el morenista por Coahuila, Ricardo Mejía Berdeja.

Con toda claridad exponen la existencia de un filtro técnico fabricado para eliminar a licitantes con experiencia comprobada, obviamente para favorecer a sus cercanos de un grupo empresarial que encabeza SERPROSEP, un proveedor recurrente, y la causa es bajo los argumentos de exigencia que no están previstas legalmente como la certificación ISO 17024.

Para que se de una idea, los denunciantes ofrecieron que esa empresa favorita para esos contratos, SERPROSEP, ha sido beneficiada



sistemáticamente con adjudicaciones bajo ese esquema y que representan más de 5 mil millones de pesos.

Afirman que esas prácticas configuran una colusión que ha operado en distintos procesos de contratación pública, principalmente en el rubro de servicios de Vigilancia y Seguridad. Y lo grave es que ese patrón de exclusión estaría por replicarse en próximos concursos de convocatorias del IMSS-Bienestar de y la Secretaría de Migración, el ISSSTE y Salud.

La preocupación de los denunciantes es que de concretarse se validaría un esquema que impedirá la libre competencia y perpetuará el control de licitaciones por un solo grupo empresarial, vaya un modus operandi institucional u oficial.

A FAVOR DE ELIMINAR CARTELES DEL CRIMEN ORGANIZADO

El encuentro de legisladores estadounidenses con mexicanos, en San Lázaro, permitió que el líder nacional y senador del PRI, Alejandro Moreno "Alito" presentará un escenario no de muy buen gusto para el gobierno de Claudia Sheinbaum.

Hemos denunciado en México y en nivel internacional, les dijo Alito lo que ocurre muchas veces en nuestro país, la persecución política. Hemos sido cuidadosos para tener este diálogo con ustedes, pero el gobierno debe atender y escuchar a la oposición.

Debemos de tener claridad y reafirmarlo. Estados Unidos es nuestro aliado y es nuestro amigo, es la potencia económica más importante, ahí está nuestro acuerdo, no con China, no apoyando países antidemocráticos como Cuba, Venezuela o Nicaragua. Que nos ayude, que nos respalde y que estemos trabajando permanentemente estas reuniones.

El PRI está a favor de la colaboración y la cooperación de que destruyan los carteles del crimen organizado en México, al crimen organizado se le combate, se le enfrenta y se le lleva a la justicia, no podemos permitir que sigan destruyendo el crimen organizado a nuestro país. A ver si ahora no salen los del partido oficial con una campaña de que es un vende patrias.

La presión de esas denuncias, principalmente en Estados Unidos y del empresariado y ciudadanos, llevaron al gobierno federal con Omar García Harfuch a la detención del Cártel Tequila que lideraba el alcalde Diego

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICO INFORMA.mx

0

09/02/2026

OPINIÓN

**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANIA Y JUSTICIA SOCIAL

Rivera por órdenes del famoso Mencho. Ahora solo faltan los narco-senadores y narco-gobernadores.

<https://mexicoinforma.mx/se-impone-el-verde-sin-pluris-no-hay-votos/>